BASKET-BALL

Affluence record au CORY

La principale difficulté pour le CORY cette saison est de ne pouvoir accueillir tous les nouveaux souhaitant intégrer le club. Face à un effectif record de 190 licenciés, des créneaux de salle saturés et la difficulté à trouver des coachs ou entraîneurs, les dirigeants ont dû refuser des demandes de licences dans plusieurs catégories. « Nous avons engagé une équipe jeune supplémentaire en championnat cette saison, nous sommes au maximum de nos capacités », confie le président. Le mois de janvier correspond à la mi-saison sportive pour bon nombre d'équipes. Le bilan général est plutôt satisfaisant et porteur d'espoir pour l'avenir.

Chez les seniors masculins, l'équipe fanion occupe la deuxième place du championnat, en ayant connu une seule défaite aux Hauts de Rouen, équipe première du championnat à égalité de points avec Yerville. Nul doute que le match retour prévu dimanche 31 janvier à domicile sera déterminant pour le classement final. Cependant, la saison est loin d'être terminée, il va falloir confirmer lors des matchs retours sachant qu'il reste à jouer le match annulé du 14 novembre contre Mont-Saint-Aignan.

L'équipe réserve, qui a accédé à la montée l'an dernier, s'en sort assez bien dans un championnat comportant quatorze équipes.



L'équipe seniors 1 et son coach Alexandre Chauvet

Derrière le leader Sotteville, quatre équipes dont Yerville comptent sept victoires et trois défaites. Cependant, pour continuer à rivaliser, les Yervillais devront retrouver leur intensité de jeu du début de saison, notamment ce dimanche à domicile contre Boos, ex aequo avec Yerville au classement.

Chez les jeunes, les résultats sportifs font plaisir aux bénévoles du club qui s'investissent dans les différentes équipes. Deux évoluent en championnat départemental : U20 M et U13 F et six en district dieppois ou rouennais : U17 M, U17 F, U15 M, U13 M, U11 mixte et U11 M. Ces derniers ont dominé

la première phase de leur championnat et intègrent la poule A du district dieppois. L'équipe est motivée pour atteindre un bon classement final.

Comme chaque année, les jeunes licenciés du club (mini-poussins à minimes) sont conviés au stage de perfectionnement organisé par la commission cauchoise pendant les vacances scolaires de février. Ce stage se déroulera les mercredi 17 et jeudi 18 février sur Gravenchon, Lillebonne et Bolbec. Un autocar est prévu pour le transport. Les inscriptions sont disponibles auprès des coachs et entraîneurs et sont à remettre pour samedi 23 janvier.